

## RÉGION 7

**SAVAGNIER**

# L'École des grands-parents remet le couvert en 2015

En octobre 2013, un couple de retraités de Savagnier, Marie-Thérèse et Jean-Michel Erard, lançait l'École des grands-parents. D'abord, une séance introductive pour expliquer leur projet, puis d'autres soirées avaient suivi. Au vu de l'intérêt manifesté par les participants, le couple a mis sur pied un nouveau programme pour l'année 2015. Le premier Café thématique se déroulera mercredi soir, à Neuchâtel. Il portera sur: les grands-parents sont-ils des transmetteurs de valeurs?

### Quelle place aux valeurs?

Ancien directeur de l'école secondaire à Neuchâtel, Luc Wenger interviendra au cours de cette première soirée. Dans le cadre de sa fonction, ce dernier a travaillé sur le thème des valeurs. Avec les personnes présentes, il essayera de répondre à des questions telles que: dans un monde globalisé, une société qui privilégie le chacun pour soi, y a-t-il encore une place pour l'éducation aux valeurs? Les grands-

parents ont-ils un rôle à jouer pour faire découvrir les valeurs à leurs petits-enfants?

Plusieurs autres soirées sont déjà agendées dans les mois à venir. «Les thèmes proposés dans notre programme sont en phase avec le développement de la société. Ils devraient intéresser un large public, en particulier les trois soirées consacrées à l'utilisation des médias par les enfants et adolescents», relève le couple de retraités. Les Cafés thématiques ne sont pas réservés aux grands-parents. Ils sont ouverts à tous et à tous les âges.

Depuis le début, l'objectif visé par Marie-Thérèse et Jean-Michel Erard est de créer une association. C'est presque chose faite. Le 5 février prochain, se tiendra l'assemblée générale constitutive de l'association Ecole des grands-parents Neuchâtel. **● AFR**

Café thématique me 14 janv. 19h30-21h30 (accueil dès 19h) à l'Hôtel des associations, rue Louis-Favre 1, Neuchâtel. Entrée libre. Infos: erardjm@gmail.com